

妙法華寺便り

令和2年2月号

◇ 行事報告 ◇

1月18日（土）跋魂祭・摩利支天月例祭

令和2年最初のお祭りで、院主・下堂泰鑑上人も参列され、お返えしされた塔婆やお焚き上げのお位牌・御札等の魂抜きの式典を執行しました。

引き続き摩利支天堂にて月例祈願祭を執行し、参詣者の身体健全等を祈念いたしました。今回より摩利支天様に引き続き、境内の諸神、日蓮聖人銅像・先師供養塔と順次お参りして頂くことになりました。



2月4日（火）星祭り

檀信徒各位の年中安全、諸難退散を難波総代と共に御札一体一体お香を通して、祈願させて頂きました。

当日は、「遠仁者疎道・不苦者有智（仁に遠き者は道に疎し、苦のなき者は智有り）」の言葉を紹介され、人のせいにはばかりしたり、なぜ自分だけが

こんな目にあるのだろうという思いばかりでは、仁から遠くなり、道を誤る。不幸や苦しみから自由になれば智慧が頂ける。この漢文は「おにはそと・ふくはうち」と読まれます。昨年もわだかまりは捨てて、新年には新たな気持ちで臨みたいものですね。とのお話がありました。



2月13日（木）

庭瀬組寺 日蓮聖人御降誕800年記念式典

来年の正当800年に向け、全国各地で慶讃法要が執行されています。ここ庭瀬組寺におきましても檀信徒300人が参加され、岡山県宗務所所長・大野玄秀上人をお迎えし、JAやすらぎ西ホールを会場に開催されました。



当日は、講談「日蓮聖人一代記」や法話、ヨガ体操、万灯行列など慶讃の催しが行われ、最後に庭瀬組寺各聖（お上人）により慶讃法要が行われました。妙法華寺は代表して5名の方が参加されました。

1月24日（金）信城寺寒行一行来山

大寒の中、午後7時過ぎに信城寺長瀬一喜住職以下5名の方の題目行（お題目を唱えながら歩くこと）で来山され、本堂前で自我偈のご供養を頂きました。



◇ 行事案内 ◇

摩利支天月例祭

3月18日（水）、4月18日（土）午前10時より執行いたします。

多くの摩利支天様がお座り頂いた御宝前にて各家の家内安全、身体健全を祈願し、お加持を受けます。皆様のご参加をお待ちしております。

なお、お供えは、摩利支天様一体千円以上、お賽銭百円以上を申し受けます。

グランドゴルフ大会

4月16日（木）に「庭瀬組寺主催のグランドゴルフ大会」、4月22日（水）に「岡山県宗務所主催のグランドゴルフ大会」が開催されます。いずれも岡山ドームにて行われます。参加希望の方は連絡下さい。

◎ 護持会費のお願い ◎

3月18日以降にお世話人のおられる方は、お世話人がお伺いいたします。その他の檀家の方には、追って振込用紙をお送りさせていただきますので、納入の程、よろしくお願ひします。

◇ 近況 ◇

境内の先師供養塔の脇にある梅の木の花が咲き始めました。

合 掌

